

24Jam

Patut di Coba IGLOW Skin Care Besutan Artis Melvy Noviza, Kualitas Terjamin Harga Murah

Suferi - 24JAM.CO.ID

Apr 3, 2023 - 20:50



Dok. Melvy Noviza

JAKARTA- Warga Indonesia sudah tau belum, produk kecantikan yang dirancang oleh seorang artis ternama yakni, Melvy Noviza.

Siapa yang tidak Melvy Noviza artis pemeran film suami takut istri saat ini memiliki bisnis Klinik Kecantikan yang bernama IGLOW ESTHETIC CENTER.



Selain menjalani bisnis kecantikan di tiga cabang. Melvy bersama sang Suami Dokter Ari melebarkan sayap bisnisnya dengan memproduksi produk kecantikan yang dikenal dengan merek I-GLOW yang memiliki berbagai macam jenis, IGLOW terdiri dari 30 jenis produk yang tersedia untuk berbagai jenis perawatan tubuh baik untuk Wanita maupun Pria.

Produk i-GLOW Skin Care memiliki sertifikitat BPOM dan Halal MUI, sehingga sangat terjamin untuk para konsumen yang menggunakan produk I-GLOW Skin Care.

Untuk para penggemar produk kecantikan I-GLOW sendiri, IGLOW menyediakan berbagai paket produk perawatan wajah lengkap untuk mengatasi berbagai masalah, mulai dari kulit kusam, berjerawat, penuaan dini, flek hitam, dan lain-lain

Harga yang ditawarkan pun cukup terjangkau mulai dari 100.000 hingga 500.000 rupiah.

” Produk Kecantikan yang kami produksi cukup aman dan terjamin serta harga yang terjangkau khususnya buat anak – anak muda ” Kata Melvy.

Memiliki Klinik Kecantikan dan Produk Kecantikan ternyata berimbas pada penampilan Melvy sekarang. Melvy sangat terlihat beda ketika masih bermain di serial SSTI tahun 2007 silam. Perbedaan jelas terlihat meski usianya sudah berkepala tiga Ia tetap terlihat Cantik dengan badan yang segar dan bugar.

Diketahui IGLOW ESTHETIC CENTER saat ini sudah memiliki tiga cabang diantaranya :

1. Jl. Warung Buncit Raya No. 48, Depan Ged. UHAMKA, Jakarta Selatan (021 - 7989223).

2. Ruko Inkopal Blok C No. 29, Jl. Boulevard Barat Raya, Depan MOI, Jakarta Utara (021 – 45851745).

3. Ruko Graha Marcella, Jl. Bintaro Utama Sektor 3 No. 8, Depan Bintaro Plaza disamping Rest. A&W, Bintaro, Tangsel (021 – 73883303). ***